

## Discours du Maire le 5 mars – Repas des Aînés

Mesdames, messieurs, Chers amis

C'est avec un immense plaisir que je vous accueille aujourd'hui pour ce repas des aînés. Je vous souhaite la bienvenue dans cette salle rénovée, ce qui explique la date (un peu tardive).

Le Conseil Municipal a voulu cette rénovation (qui concerne également la salle de sports et le parking) car il nous semble important que les infrastructures et les services de notre village soient accessibles à tous dans de bonnes conditions.

Aujourd'hui, vous êtes une centaine réunies pour ce moment festif et convivial, c'est un moment privilégié qui, une fois l'an, nous permet de nous retrouver et d'échanger dans une ambiance chaleureuse. Cette journée est un moment fort de la vie de Saint Révérend et c'est pour moi et l'ensemble des élus une grande joie d'y participer.

Je remercie chaleureusement toutes celles et ceux qui, par leur implication, leur suggestion et leur aide permettent que ce moment puisse se tenir aujourd'hui. En tête Anna Marie LE BIHAN, responsable du CCAS, qui avec les membres du CCAS ont su mobiliser, cette semaine et même encore hier les enfants et quelques-uns ou unes d'entre vous pour préparer les décorations, les menus ...

Un grand merci à vous tous, et félicitations pour ce travail !

Aujourd'hui, nous avons renoué avec M. et Mme REMAUD et leur équipe (Aux Piments Doux à Saint Hilaire de Riez) pour vous régaler et faire en sorte que ce déjeuner soit un vrai plaisir gustatif. Espérant que ce repas élaboré en grande majorité à partir de produits frais et de saison sera à la hauteur de vos espérances.

Je veux également remercier Carole MIGNE et son collègue Aldo ROUSSEAU du groupe Tant Danse qui ont la charge de l'animation. Nous avons souhaité que ce moment soit prolongé dans l'après-midi afin de permettre à certains de danser pendant que d'autres « tapent le carton. »

Vous me permettez d'avoir une pensée pour tous ceux qui n'ont pas répondu à cette invitation, soit par conviction personnelle soit parce qu'ils connaissent des moments difficiles : qu'il s'agisse de maladie, de détresse ou de précarité. Je veux également saluer Mme VALLEE Suzanne, notre doyenne, 99 ans la semaine prochaine, qui ne peut être parmi nous, à qui nous adressons nos affectueuses pensées.

Un rappel sur la poursuite "des relations intergénérationnelles" à initiative du Conseil Municipal des Enfants, avec l'aide de Maryse AUGUIN et d'Anna Marie LE BIHAN. Depuis 2016 des initiations à l'informatique ont lieu chaque

vendredi salle de la mairie avec l'aide de bénévoles qui prennent de leur temps pour en assurer l'animation. Et puis aussi des après-midi animation, une journée "Commune Propre" sous le parrainage de Trivalis...

Toutes ces manifestations permettent de transmettre vos savoirs et expériences vers les jeunes et vice versa car eux aussi ont une connaissance à partager. (Si vous êtes intéressé n'hésitez pas à contacter Anna Marie.)

Plus largement, nous défendrons et continuerons de défendre la qualité de vie de nos aînés et la solidarité en leur direction. Sachez, que ma volonté est de tout mettre en œuvre pour rendre la vie de nos concitoyens plus agréable.

Pour terminer, permettez-moi de vous renouveler tous mes vœux de santé et de bonheur pour cette nouvelle année. Que se réalise tous vos souhaits et ceux des personnes qui vous sont chères.

Avant de lever mon verre à votre santé et pour conclure, je veux souhaiter une bonne fête à toutes nos grand-mères, nos mamies.

Je lève donc mon verre à votre santé et vous souhaite une belle et agréable journée.